
様

広瀬理事長からの回答

　2010年５月１９日付けの質問にお答え致します。

1　2009年度４月以降に発生した新計画については　･元副理事も交え検討しました

が、その当時、十分な心得がありませんでした。

２　報酬は受けていません。ちなみに企業でも報酬を受けない役員はいます

３　営利を目的としないことは分かっています。利益の分配もしていません､。あとの

項目については、予約を取ってお出でいただければ開示することに吝かではありませ

ん。

４　役員報酬は受け取ってません。

5　2010年１月14日の理事会において、「理事会は運営委員会を設置することがで

きる」を決定しました。

６　理事会議事録はホームページで公開してあります。監事の業務記録は総会にて口

頭でなされた通りです。

７　役員辞任報告は書面では致しません。

８　抵触しません。

９　正会員40名　賛助会員30名。

１０　要望されている資料はすべて総会に持参しました。

１１　総会でお話したとおり、トヨタ財団の助成は本ＮＰＯ法人になされたものでは

ないことが、後から判肥しました

ｉ２　委託完了届けは存在しません。

１３　予約を取ってお出でいただければ開示することに吝かではありません､。

ｉ４　源泉徴収票は、お見せできません。

１５　予約を取ってお出でいただければ通帳をお見せします。

１６　　∧’元副理事長が周知しているはずです。

１７　詳細はお知らせできません。

！８　理事のマンパワーかおりません。

　なお、本会は、ゼロ・ウェイストの実現を目指して真剣に努力しておりますので、

冒頭の「質問の趣旨」にあるような心配は無用です。同時に、このように誤解を招く

文書が出回りましたことは大変遺憾です。

　詳細情報の開示を希望される時には、串清音本人の署名のある開示申請書に、開示

理由を記入して提出して下さい。

　なお、トヨタ財団プロジェクトは、本NPOの活動と密接に関連しています。お二人

が理事の責任を放棄され､本NPOを信用できない以上、ぶ後は推進メンバーから除外

させていただきます。

　　　　　　　　　　　　2010年６月15目

ＮＰＯ法人で百日発・ゼロ・ウェイストの会」

　　　　　　　　　　理事長　広原　立成
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